

**"Aquí estoy,  
envíame"**



**La Pasión  
de Cristo:**

**nuestra fuente  
de vida  
y misión**

**11 Octubre 2024**

**48°  
CAPÍTULO  
GENERAL**

## 11 de octubre

El 11 de octubre, a las 8:00 Hrs., los religiosos se reunieron en el Aula capitular. Tomó la palabra José, quien invitó a los capitulares a asumir una postura correcta, a cerrar los ojos, a prestar mucha atención a la respiración y tratar de entender cómo cada uno percibe el propio cuerpo. Después dio la palabra al Grupo 2, quien guió el momento de la oración. Se leyó el pasaje de Act. 2, 42-47 y el número 26 de las Constituciones y se concluyó recitando el Padre nuestro.

El Presidente saludó a los capitulares y pidió a todos que mirasen si en la propia mesa había alguien ausente. Todos los capitulares estaban presentes. Además, comunicó que se podían presentar propuestas (decretos y recomendaciones) a la secretaría desde hoy y hasta el lunes 14. Las propuestas deberán ser breves, concisas y puntuales.

El Padre Yago presentó la Agenda de la jornada, articulada de este modo:

1. Elaboración de la Agenda de pertenencia (reportes, reuniones y trabajo de los grupos en las mesas);
2. Grupos de discernimiento sobre el Liderazgo;
3. Elaboración de la Agenda del Liderazgo;

Después se presentó la Agenda del sábado:

1. Elaboración de la Agenda de la Configuración (reportes, reuniones y trabajo del grupo de cada mesa);
2. Elaboración de la Agenda de los Nuevos ministerios;
3. Sábado por la tarde: encuentro online con laicos.

Los capitulares aprobaron la Agenda de los dos días.

A continuación, se invitó a los miembros del capítulo a trabajar en grupos; éstos, a su vez, se dividieron en dos bloques: uno trabajó sobre «Liderazgo» y el otro sobre «Nuevos Ministerios».

A continuación tuvo lugar una puesta en común plenaria sobre el tema del Liderazgo, tras la cual se volvió a trabajar en las mesas de nuevo sobre el tema del Liderazgo.

El padre Kenneth tomó la palabra y señaló que los miembros del Capítulo habían formulado muchas preguntas a lo largo del día para pedir aclaraciones. Esto es señal de un interés creciente por las dinámicas propuestas para los trabajos del Capítulo. Además, durante la puesta en común, surgió la urgencia de los temas de la formación y la economía. Además, el tema de los religiosos hermanos, para los que es necesario preguntarse qué hacer y sobre todo cómo debe vivirse la relación con los religiosos sacerdotes, a nivel institucional. Por último, la cuestión del liderazgo: un capítulo elige líderes; éstos deben tener en cuenta las recomendaciones e indicaciones que el propio capítulo general les confía. Para ello es necesaria la corresponsabilidad.